



Superficie	130 m²
Référence	83164500
Prix	2 200 000 €

Goult

Maison à vendre (84220)

À l'orée du village de Goult, bénéficiant d'un splendide vue sur le Luberon, Goult, Ménerbes.....propriété constituée d'une maison et d'une dépendance aménageable pour une surface totale de 300m2.Le terrain clos de 6391m2 est paysager aux abords de la maison et planté d'essences provençales pour le reste. Un patio, une terrasse avec tonnelle et un piscine à débordement agrémentent la maison.À proximité immédiate de Goult et de ses commerces, l'emplacement de cette propriété est superbe. Au calme absolu sans être isolée, c'est une maison facile à vivre, lumineuse et confortable.

At the edge of the village of Goult, enjoying a splendid view of the Luberon, Goult, Ménerbes...property consisting of a house and a convertible outbuilding for a total area of ??300m2.The closed ground of 6391m2 is landscaped around the house and planted with Provençal species for the rest. A patio, a terrace with gazebo and an infinity pool adorn the house.In the immediate vicinity of Goult and its shops, the location of this property is superb. In absolute calm without being isolated, it is an easy-going, bright and comfortable house.

IMMO GOULT - ERIC BONGERT

4 Avenue du Luberon - 84220 GOULT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

